



IVÁN DUQUE MÁRQUEZ
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA DE COLOMBIA

Bogotá D.C., 5 de marzo de 2019

Dña. Teresa Sanjurjo
Directora
Fundación Princesa de Asturias
c/ Juan Benito Argüelles, 2
33004 Oviedo
directora@fpa.es

Estimada doña Sanjurjo:

Reciba un cordial saludo. Esta misiva tiene por propósito expresar a la organización que usted dirige mi entusiasta apoyo a la candidatura de Carlos M. Jarque, a los Premios Princesa de Asturias en Ciencias Sociales 2019.

Respaldo esta nominación, convencido que la trayectoria profesional y académica del señor Jarque representa el espíritu del Premio Princesa de Asturias en la promoción de la labor creadora y de investigación en las Ciencias Sociales. El doctor Jarque se ha dedicado por cuatro décadas, no sólo al estudio y la docencia en la estadística teórica y la econometría, sino también a la aplicación de estos conocimientos en la implementación y desarrollo de políticas públicas.

Sus contribuciones académicas, entre ellas más de 100 de artículos publicados, lo han consolidado como el economista de origen mexicano más citado en revistas técnicas internacionales. Sus pruebas econométricas, modelos, métodos y estadísticos son hoy estudiados y aplicados por alumnos, investigadores y profesionales de las Ciencias Sociales en todo el mundo.

Este trabajo pionero desde el mundo académico ha sido acompañado por una larga y fructífera trayectoria en el sector público y privado, donde el doctor Jarque ha liderado logros y avances pioneros. Como presidente del Instituto Nacional de



IVÁN DUQUE MÁRQUEZ
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA DE COLOMBIA

Estadística, Geografía e Informática (INEGI) de México, lideró la modernización del sistema de información de esa nación latinoamericana así como el programa de titulación y de desarrollo informático.

A cargo de entidades de desarrollo social, el doctor Jarque dirigió la puesta en marcha de un abanico amplio de programas e iniciativas en reducción de la pobreza, vivienda, planeación urbana y microcrédito. En su paso por el Banco Interamericano de Desarrollo dirigió la definición de estrategias sectoriales de desarrollo para los países latinoamericanos, así como reformas al sector público. Además, su área de experiencia incluye las políticas de inclusión digital, el desarrollo sostenible, la lucha contra la hiperinflación, la gestión del agua y el medioambiente.

Estas valiosas contribuciones internacionales desde la econometría, la estadística, la evaluación de políticas públicas, la geografía, la promoción del desarrollo, la conectividad y el medio ambiente y su implementación tangible en México y tantos otros países, son la mejor carta de presentación para la candidatura del doctor Jarque.

Me complace mucho respaldar la postulación de una trayectoria tan versátil y un aporte académico tan sólido y reconocido al Premio Princesa de Asturias en Ciencias Sociales para 2019. La candidatura de Carlos Jarque es un recorrido por varios de los más complejos desafíos estadísticos y econométricos del desarrollo social de América Latina.

Cordialmente,

A large, bold, black ink signature, likely belonging to Iván Duque Márquez, written in a cursive style.